



君も  
ダンス部においてよ

世田谷総合高校 ダンス部

# 学校説明会 部活動体験



○十月八日○

学校説明会を盛り上げるため、沢山の中学生と保護者様の前でパフォーマンスをさせていただきました。

午後からは第二体育館で部活動体験！

約二十名の中学生が参加してくれました。先輩たちと基礎練習後、代々ダンス部に受け継がれている「ブンブン」という曲の振り入れをします。かつて体験する側であった部員たちも、今では堂々とした様子。最後はみんなでフロアに出てダンス！中学生のみなさん、ありがとうございました！



↑発表のため体育館裏を移動する部員たち。顧問がいなくてもちゃんと動けます。



→リハ中①  
笑顔がかわいい♡



←学校の顔！  
パンフレットの表紙の子も実はダンス部なのです。



→体育館の準備は、男子バスケット部のみなさんも手伝ってくれました。部長同士ではいい、チーズ！



←リハ中②



# 日本大学へ 行きますせう



## 日本大学三茶祭

11月5日（土）  
15：15～15：45  
11月6日（日）  
11：30～12：00  
ステージに出演します。  
ぜひお越しください！

○十月四日○  
十一月に行われる、日本大学三軒茶屋  
キャンパスのステージに出演させていた  
だくことが決定しました！  
三軒茶屋キャンパスは、危機管理学部と  
スポーツ科学部のキャンパスです。  
この日はその打ち合わせ&ステージの下  
見をするために、リーダー達と放課後に  
出発。高校よりも大きくきれいな校舎に  
圧倒されます。  
自分たちの踊るステージの大きさを確認  
して、当日の動線までシュミレーション。  
運営委員会の皆さま、お忙しい中お邪魔  
しました。



↑平野選手と  
同じポーズ...？



↑念入りに確認  
します。  
きれいな体育館！



→頼もしいお兄さん方と  
記念撮影で照れるみんな



# 大会練習



↑体力をつける縄跳びメニュー

## 部活動体験募集中

中学生の皆さん、  
ダンス部の練習を体験して  
みませんか？  
興味のある方は学校に  
お問い合わせください！  
日時：11月12日（土）  
10時半～

いよいよ秋のダンスドリル大会  
が近づいてきました。様々な  
ジャンルのチームが集まって競  
う、大きな大会です。この大会  
で高い点数を取ると、全国大会  
に出場する切符を得られます。  
昨年度はヒップホップ部門一位  
で通過し、全国出場を果たしま  
したが、今年はいかに・・・。  
衣装から振り付けからすべて生  
徒が考えます。  
まだ内容は公にできませんが、  
激しい練習中です。

# セガヤソウゴダンス部

April >>>> October  
setagayasougou dance club



入ってすぐのリズム取り。  
上手なリズムの取り方が分からないステップだらけで、混乱中🌀

先輩の形を真似てしっかり覚えませう!!📱



初めて見に行った全国での大会。  
惜しくも4位だったけれど、私たちの心の中では1位です👏

11月のダンスドリル、私たちも頑張ります👏💖



3年生の先輩たちと踊るのは最後だった東京ヴェルディ。  
サッカーの応援とともに一日頑張りました🏆



1年生にとっては初めての文化祭。  
夏休みたくさん練習して鍛えました👏



1年生はいつだって  
仲良し!!!  
笑顔が元気です😊

テーマは青春防衛隊。  
私たちの青春は私たちが  
を守る!

